

## **Besuch der Klasse 8b im Rathaus Jöhstadt**

### **-Ein Blick hinter die Kulissen der Stadtverwaltung-**

Am 03. November 2025 erhielt unsere Klasse die besondere Gelegenheit, einen Einblick in die Arbeit eines Rathauses zu gewinnen.

Von 10:00 bis 11:30 Uhr waren die Schüler und Schülerinnen zu Gast beim Bürgermeister der Stadt Jöhstadt, André Zinn, der die Gruppe herzlich begrüßte und persönlich durch das Gebäude führte.

Während des Rundgangs besuchten wir verschiedene Abteilungen, darunter das Bauamt, die Finanzabteilung und die Meldestelle. Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen erklärten, welche Aufgaben in den jeweiligen Bereichen erfüllt werden und wie diese zur Funktionsfähigkeit der Stadt beitragen. Dabei erfuhren die Schüler unter anderem, wie Bauprojekte geplant werden, welche Rolle die Finanzverwaltung bei städtischen Entscheidungen spielt und welche Dienstleistungen die Meldestelle für die Bürger und Bürgerinnen erbringt.

Im Anschluss hatten die Schüler und Schülerinnen die Möglichkeit, dem Bürgermeister ihre vorbereiteten Fragen zu stellen. André Zinn nahm sich Zeit, um offen zu antworten.

So ging es beispielsweise darum, wie Ziele umgesetzt werden können, wenn die finanziellen Mittel der Stadt begrenzt sind.

Auch das Gerücht über eine mögliche Schließung eines Kindergartens wurde thematisiert.

Der Besuch bot der Klasse 8b einen Einblick in die Aufgaben eines Bürgermeisters sowie die Arbeitsbereiche innerhalb eines Rathauses. Mit neuen Eindrücken kehrten die Schüler und Schülerinnen in die Schule zurück.

Artikel von Leila Großmann - 8b